オーストラリア海外研修 現地レポート③

7月15日(月) 本日からSheldon Collegeでの研修がはじまりました。 朝はみな元気に登校してきました。





まずはウェルカムセレモニーからのスタートです。 現地校の担当先生方からの挨拶がありました。









その後、キャンパス見学で VR や 3D プリンターなどのハイテクな施設、演劇のステージやジム、実際のニュースの現場を再現できる施設など、日本の学校とかなり異なったことで、生徒たちはみな驚きの連続でした。

その後のテクノロジーの授業では VR などを実際に経験し、生徒たちが描いた絵を映像投影し最後に写真をとりました。













初めてのモーニングティー(授業の合間の休憩)では、現地校生徒会のメンバーとも交流になりました。





ランチは学期の初日で現地の生徒も忙しく、本日は残念ながらあさか開成の生徒のみで楽しみま したが、初めてのランチボックスの内容をそれぞれ見て楽しんでいたようです。





午後の授業は、現地生徒と同じ授業に分散して参加しました。数学は難しかったなど、アートのクラスで絵を描いたのが楽しかったなど、様々でした。



